



La comunidad veterinaria de la UNAM, siente gran indignación y tristeza por la injusta agresión a nuestro colega MVZ Héctor Hernández Cañas.

El amor y el respeto que debemos a los animales no puede justificar el odio y mucho menos la violencia.

Como Médicas y Médicos Veterinarios compartimos el vínculo y el cariño hacia los animales todos los días, y sostenemos que no puede estar por encima del respeto a la dignidad y la vida humana.

Repudiamos categóricamente todo acto de violencia e invitamos a la sociedad a reflexionar sobre la importancia de valorar y respetar toda vida.

Dr. Carlos G. Gutiérrez Aguilar
Director de la Facultad de Medicina Veterinaria
y Zootecnia-UNAM

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, Cd. de México, a 14 de febrero de 2025.